

《单词百科:wavelengths是什么意思?wavelengths怎么发音?wavelengths的解释和用法》

英语单词wavelengths是什么意思?wavelengths怎么读?wavelengths怎么发音?简答网为您整理了wavelengths的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



wavelengths怎么读

wavelengths的读音:[weɪvlɛŋθs]

wavelengths的意思

1、n.波长(wavelength的名词复数);具有相同的/不同的思路;合拍;不合拍;

wavelengths的相关词组

1、on the same wavelength 在相同的波长上

2、cutoff wavelength [电] 截止波长;

wavelengths的双语例句

1、The resulting waveforms depend upon the amplitudes, wavelengths, and timing of the incoming waves.

形成的波的形式取决于到来的各波的振幅、波长和同步状况。

2、All the other wavelengths will emerge as either elliptically or circularly polarized light.

所有其它波长的光将以椭圆偏振光或圆偏振光出射。

3、In each case an integral number of wavelengths fit into the circumference of the loop.

在各种情形下,环的周长都等于波长的整数倍。

4、These wavelengths are presumably caused by oscillations of the electrons in the atom.

这些波长可能由原子中的电子振动所确定。

5、For longer wavelengths a number of extrinsic photoconductive devices exist.

对于更长的波长,有许多非本征光电导器件可用。

6、Infrared radiation has wavelengths longer than those of visible light.

红外辐射的波长比可见光的波长长。

7、It shows well-defined wavelengths which are characteristic of the structure of the metal forming the anode.

它显示出那构成阳极的金属的结构所特有的,十分确定的波长。

8、To detect shorter wavelengths, astronomers must put instruments above the earth's atmosphere.

要探测到更短的波长,天文学家们就必须把仪器送到地球大气层以外去。

9、I find him difficult to talk to — we're on completely different wavelengths.

我没法和他谈话,因为我们俩完全不对路。

10、The thermal radiation of shorter wavelengths than the visible are called ultraviolet.

波长短于可见光的热辐射称紫外线.

11、Sunlight consists of different wavelengths of radiation.

阳光由几种不同波长的射线组成。

12、White light can be split by a prism into a whole spectrum of wavelengths.

白光可以用棱镜分解成具有各种波长的整个光谱.

13、Stars emit light which contains only certain characteristic wavelengths.

恒星发出的光只含有特定的波长.

14、Vapour lamps can be used since they produce light of different characteristic wavelengths.

可以采用汽灯,因为此种灯能产生具有不同特征波长的光.

15、That is, light of all wavelengths is present.

就是说, 各种波长的光都存在.

以上是简答网为您整理的wavelengths怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于wavelengths的用法、wavelengths的释义、wavelengths的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/wavelengths>